
1

ISSN 1961 – 0041

2€
MAGAZINE  N° 193

AVRIL 2023

La Divine Co-Création
UNE FABULEUSE NOUVELLE DÉCENNIE

2020 -  2030

" Le savoir, c’est le pouvoir ! "
Francis Bacon

Le mot de Domi-Claire
Je vous souhaite des fêtes de Pâques magnifiques. Puisse la puissance de la Flamme de la 
Résurrection raviver en vous toutes les vertus des Flammes Sacrées. Que l’Espérance embrase 
votre Triple Flamme Immortelle, générant en tout votre être, des grâces infinies !
Toute ma tendresse !

« Je SUIS mon Verbe, ma Force, ma LIberté »
Extrait du dernier livre 

Dominique-Claire Germain

« Les premières cigales ont osé leur 
stridente cymbalisation, annonçant ainsi l’été 
et ses premières chaleurs. Juin fait fleurir les 
tilleuls dont les fragrances enchantent les 
cœurs. Les capucines ornent généreusement 
les murets. La fontaine chante, indifférente 
aux aléas du monde. La vie est douce en 
Provence.

Cependant Patricia explore toujours ce 
que les sages, les philosophes, les essayistes 
ou autres personnages extravagants ont à 
partager de « fou », de vrai ou de « géant ». 
Sa quête se poursuit. Le mercredi, Patricia 
ne travaille pas. Alors que les enfants sont 
au sport, excitée elle s’aventure sur le net. 
Au cœur de cette pléthore d’informations, 
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elle surfe afin de capturer la vidéo qui 
répondra à ses questionnements. Puis elle 
se laisse séduire par l’une d’entre elles qui 
présente la Loi d’Attraction d’une façon un 
peu plus profonde et subtile. A nouveau, la 
conférencière propose cette vérité qui la 
fascine : le Verbe est créateur, le Verbe crée 
notre réalité. Elle monte le son et sourcille 
quelque peu : 

-Il est temps de redonner au Verbe la 
puissance qui lui appartient. Le Verbe doit 
refléter l’excellence de l’esprit et cette 
excellence prend sa Source dans le génie 
créatif de l’Univers. Le mot jaillit de la 
Volonté Divine. Le mot doit être sagement 
choisi car sa fréquence est considérable. 
Cette fréquence émet une onde qui aura une 
incidence sur la vie de son émetteur et sur 
toute vie. La parole portée par une émotion 
intense est une graine qui produira son fruit, 
tôt ou tard. Une phrase est une semence 
qui interagit et interagira sur toute vie. Elle 
contribue et contribuera à l’harmonie ou à la 
destruction de l’équilibre planétaire. 

Lors de la lecture des écritures, Patricia se 
souvient qu’elle avait déjà entendu ceci :

 -La parole est une graine. 

Elle comprend que ces enseignements sont 
puissants et qu’ils déclenchent un processus 
profond de remise en question. Elle est presque 
submergée de notions qui attisent sa soif de 
curiosité. Elle réalise pleinement que toute 
parole qui s’échappe de nos lèvres impacte 
considérablement la personne qui s’exprime 
et tout ce qui évolue dans sa sphère de vie. 
Elle poursuit l’écoute de la conférencière tout 
en prenant des notes.

-Les mots sont une force, un champ 
électromagnétique qui crée notre réalité 
et la réalité de tous. Les mots inconsidérés 
altèrent toute vie, les mots vertueux étendent 
le Royaume des Cieux sur Terre. Les mots 

lancés sans bienveillance ou par ignorance 
font beaucoup de bruit et contribuent à la 
médiocrité de l’humanité. Les mots qui 
reflètent nos pensées devraient exprimer 
la splendeur de notre Père/Mère Divin. 
Malheureusement, ceux-ci s’opposent 
bien souvent à l’intelligence Divine et à la 
Sagesse. Les pensées qui motivent les mots 
sont souvent erronées car l’homme s’est 
installé depuis des millénaires sur l’autel 
glacé de l’ignorance. Bouddha affirmait : 
« L’ignorance est la source de tous les 
maux ! »

Patricia marque une pause. Il y a déjà tant 
de richesse et de finesse dans ces propos 
qu’elle ressent le besoin de les assimiler, de 
les « digérer » et de les mûrir. Elle comprend 
qu’elle aura besoin de les écouter encore 
et encore afin de mieux percevoir toute 
leur remarquable dimension. Elle respire 
plusieurs fois profondément alors que son 
regard se pose sur le tableau accroché au mur. 
Absorbée par cette approche subtile relative 
au « Verbe », elle voit le tableau sans le 
voir. Puis elle ne résiste pas à la tentation de 
poursuivre la conférence qui remplit son âme 
de sens et d’abondances nouvelles. 

Elle appuie sur la touche « lecture », et 
tend l’oreille. Son stylo est calé entre ses 
doigts, prêt à jeter sur sa feuille des propos 
éclairants.

-Une parole soutenue par un élan de pensée 
sincère devrait manifester instantanément la 
chose désirée. Pourquoi cela ne se produit-
il pas ainsi ? Parce que le monde, depuis 
trop longtemps, n’attache plus d’importance 
au pouvoir de la parole. Ayant totalement 
négligé les principes universels, l’humanité 
a oublié depuis des éons qu’elle était venue 
sur Terre pour apprendre à maîtriser les Lois 
de la Divine Co-création. Car chacun de nous 
crée à chaque souffle, ce principe divin et 
fondamental ne fait plus vraiment partie de 
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notre culture. 

Cette connaissance prodigieuse a été 
ensevelie sous la charge écrasante de notre 
cupidité et de notre avidité. Hélas, cette 
amnésie s’est répandue partout à la surface 
de la Terre. La Co-création fait partie des 
Sciences de la Vie. Personne n’y échappe. De 
même, que vous adhériez à la gravité ou non, 
si vous sautez d’une falaise, vous tomberez ! 
Et pourtant la gravité ne se voit pas, de même 
que la loi de Cause à Effet ne « saute pas aux 
yeux » du commun des mortels. La gravité se 
fait sentir dès que vous entreprenez de gravir 
un chemin pentu, dès que vous faites une 
fausse manœuvre à vélo et que vous tombez à 
terre. La Loi est omniprésente et personne ne 
peut s’y  soustraire.

 Patricia ressent le besoin de boire de 
l’eau comme pour hydrater autre chose que 
son esprit. Elle est totalement happée par 
cette conférence qui ébranle ses propres 
fondamentaux. Tout son corps est parcouru de 
frissons agréables. Elle griffonne des idées, 
pioche quelques mots clefs et remplit sa feuille 
de concepts qui sillonnent la Terre depuis la 
nuit des temps. Elle est subjuguée, comblée, 
ravie et enchantée. Ce brillant exposé réveille 
en elle une plus grande curiosité.

Elle poursuit l’écoute, attentive à toutes les 
phrases tant celles-ci brillent de pertinence, 
pulvérisant toute convention et un certain 
savoir qui n’a jamais rendu les humains 
heureux. Elle reprend l’écoute :

- Aujourd’hui, rares sont les initiés qui 
reviennent sur ces bases alchimiques. Oui, 
on parle de spiritualité, d’Ascension, de 
Cinquième Dimension, mais qu’est-ce que 
cela signifie ? Je remarque que certains 
scientifiques se penchent sur le sujet. 
L’information aujourd’hui est foisonnante, 
extrêmement passionnante et riche. Mais qui 
explique vraiment comment faire ? Quelles 
sont les subtilités de ces Lois Divines ? 

Comment agissent-elles sur chacun de nous ? 
Comment nous les réapproprier pour devenir 
des Co-créateurs avertis, dignes, ingénieux et 
heureux?

Oui, j’insiste sur le comment faire. Car nos 
parents, nos ancêtres, l’école, les institutions, 
nos proches, la société, l’art, la culture et 
les médias n’évoquent pas cette vérité. Les 
institutions semblent avoir oublié cette 
dimension cruciale au point de ne jamais 
révéler que nous sommes tous venus apprendre 
et appliquer les Lois Universelles à chacun de 
nos battements de cœur. Bien sûr le bon sens 
fait loi et la morale le soutient dans son œuvre. 
Mais qui transmet cet héritage précieux ? 
L’oubli de ce savoir structurel crée à chaque 
heure des drames, des ruptures, des conflits 
et de multiples souffrances. Les humains se 
sont éloignés de la connaissance des Lois 
Divines au point d’en perdre même l’idée que 
nous sommes régis par ces Lois. Certes, nous 
avons une succincte idée des lois mécaniques, 
scientifiques ou autres. Mais quel impact pour 
l’humain ?

Que nous en ayons conscience ou non, les 
Lois Divines sont toujours en action. Chacun 
de nous crée donc à chaque souffle et cette 
création, naturelle mais ignorée, poursuit son 
œuvre dans la vie de chacun et dans toute vie. 
Car un flot inconsidéré de paroles troubles 
acidifie celui qui en est l’auteur et tout ce qui 
l’entoure. Les paroles insensées égarent les 
humains dans les océans d’imperfections dont 
ils deviennent vite prisonniers et dans lesquels 
ils sombrent. Ils s’affaiblissent drastiquement 
et affaiblissent le monde. De ce fait une parole 
banale chargée de petitesse tisse un univers 
de dysfonctionnements au cœur duquel la 
souffrance et la pénibilité sont souveraines.

Patricia repense alors à la réalité 
mensongère évoquée par Don Miguel Ruiz. 
Les propos de cette conférencière font-ils 
écho à l’observation de ce mexicain éclairé ? 
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Elle se dit qu’elle doit peut-être reconsidérer 
sa propre façon de penser, voire même sa vie, 
la relation avec les siens et son approche du 
travail. Il lui reste vingt minutes avant d’aller 
chercher les enfants au stade et au gymnase.

Elle se concentre et prête l’oreille :

-Les mots ont une valeur, une force, une 
portée et une vibration qui se répandent partout, 
en soi et autour de soi ! Il est fondamental 
de s’intéresser au langage et à la puissance 
qu’il représente. Toute langue maternelle 
porte en son essence un patrimoine culturel 
immense, bon ou mauvais et celui-ci est un 
code incontournable qui permet d’établir des 
communications constructives ou non. 

Les personnes parlent de libre arbitre, mais 
ont-elles vraiment saisi l’importance de ce 
privilège offert à tous ? Ce libre arbitre, trésor 
de responsabilité, comment est-il considéré ou 

utilisé ? Je vous répondrai : par la parole et les 
actes. Oui, la parole est la convergence de ce 
que l’humain pense et ressent ! Nous pouvons 
choisir nos pensées et celles-ci influencent 
toujours nos émotions, lesquelles à leur tour 
influenceront nos choix et nos actes… 

Il est déjà l’heure d’aller chercher les 
enfants. Elle appuie sur la touche « pause » 
de l’ordi, boit un grand verre d’eau et passe 
dans la salle de bain pour enduire ses lèvres 
d’un gloss rosé. Elle glisse ses doigts dans ses 
cheveux légèrement ébouriffés. Craignant de 
ne pas être à l’heure, elle hâte le pas comme à 
l’accoutumée…
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On ne peut obtenir le pouvoir de guérir 
qu’en apprenant à remonter à l’origine des 
choses. Nous n’obtenons la suprématie sur 
toutes les discordances que dans la mesure où 
nous comprenons qu’elles ne viennent pas de 
Dieu. La divinité qui forge vos destinées n’est 
pas un puissant personnage qui vous moule 
comme un potier moule son argile. C’est un 
grand pouvoir divin qui réside en vous et 
autour de vous. On le trouve également dans 
toute substance et autour de toute matière. 
Vous pourrez recourir à volonté à ce pouvoir. 
Si vous ne saisissez pas cela, vous ne pouvez 
avoir confiance en vous-mêmes. Le plus grand 
remède à l’inharmonie est de savoir qu’elle 
ne vient pas de Dieu, que Dieu ne l’a jamais 
créée.

      Le cerveau a la faculté de recueillir 
et d’enregistrer les ondes émises par un 
objet et transmises par l’œil. Il enregistre 
les vibrations des lumières, des ombres, 
et des couleurs. Il a aussi la faculté de les 
extérioriser en les reproduisant grâce à la 
vision intérieure. Nous pouvons alors en 
percevoir à nouveau les images visibles. Vous 
utilisez ce phénomène dans votre appareil 
photographique chaque fois que vous exposez 
à la lumière une plaque sensible. Elle reçoit 

et enregistre les vibrations émises par l’objet 
que vous voulez photographier. Après quoi 
il faut fixer les résultats sur la plaque pour 
les rendre permanents et visibles. D’ici peu, 
vous découvrirez que l’on peut enregistrer et 
projeter les mouvements et les couleurs des 
objets photographiés. On commencera par 
les fixer, puis on projettera les lumières et 
les couleurs à la cadence vibratoire qu’elles 
avaient lors de leur enregistrement.

     Il en est de même pour les pensées, 
les paroles, et les actes. Chaque groupe de 
cellules sélectives du cerveau enregistre 
la série de vibrations qui lui correspond. 
Quand on reprojette ces vibrations, on peut 
les reproduire exactement à leur cadence 
primitive pourvu que les cellules sélectives 
aient été maintenues chacune à sa fonction 
propre.

     Une autre série de cellules cérébrales 
sélectives peut recevoir, enregistrer, et fixer, 
puis reproduire et projeter les vibrations des 
pensées, actes, mouvements, et images émises 
par d’autres corps ou formes. Ces cellules 
permettent d’aider autrui et de s’aider soi-
même à contrôler la pensée. C’est par leur 
intermédiaire qu’arrivent les accidents et les 

La VIe deS maîtreS

De Baird Spalding
(Extrait à propos du cerveau.)
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calamités telles que guerres, tremblements 
de terre, inondations, incendies, et tous 
les malheurs auxquels l’homme mortel est 
assujetti. Quelqu’un voit arriver une chose 
ou imagine qu’elle arrive. La vibration 
correspondante se fixe sur les cellules en 
question, puis est émise et s’exprime sur les 
cellules correspondantes de divers cerveaux, 
et ainsi de suite jusqu’à ce que l’événement 
soit si bien fixé qu’il advient.

     Tous ces désordres peuvent être évités 
si l’on rétracte immédiatement les pensées 
correspondantes et si l’on ne permet pas 
aux vibrations de se fixer sur les cellules 
cérébrales. Alors les pensées ne peuvent plus 
se répercuter. C’est par l’intermédiaire de 
ces cellules que sont prédites toutes les 
calamités.

     Il existe encore une autre série de 
cellules cérébrales sélectives qui peuvent 
recevoir, enregistrer, et fixer les vibrations 
des idées et des actes de la Pensée Divine au 
sein de laquelle sont créées et émises toutes 
les vibrations véritables. Cette Pensée Divine 
où Dieu imprègne toute substance. Elle émet 
continuellement des vibrations divines et 
vraies que nous sommes capables de recevoir 
et d’émettre à notre tour, pourvu que nous 
maintenions ces cellules à leur véritable 
fonction. Nous ne possédons pas la Pensée 
Divine, mais nous possédons les cellules 
qui peuvent en recevoir et en projeter les 
vibrations…



7

Les Initiatives

Domi-Claire : 06 99 00 82 19 
 www.dominique-claire-germain.com

Nouveau livre !



L’Association
L’Association « Vivre sa Légende » est libre de toute appartenance.
« Vivre sa Légende » souhaite tisser des liens entre toutes les personnes désireuses de maintenir 
une vision plus Haute en ce qui concerne l’évolution de la Planète. Nous aspirons à entretenir le 
concept que tout est possible et que nous sommes ici pour accomplir notre Légende Personnelle.
L’Homme est omnipotent, investi d’une potentialité immense. IL est acteur de son histoire, 
cocréateur de sa vie. Depuis trop longtemps, tout a convergé à nous faire oublier l’Être merveilleux 
que nous sommes. Afin que chacun d’entre nous puisse réveiller l’alchimiste enfoui au fond de nous, 
l’Association « Vivre sa Légende » propose un journal mensuel qui partage la Vision d’Artisans de 
Lumière et d’écrivains de renommée internationale. Ce journal offre une approche spirituelle et 
concrète des événements planétaires.
Les articles choisis témoigneront également de l’extraordinaire processus de transmutation qui 
se met en place. Nous espérons que ces écrits vous soutiendront dans votre aventure personnelle.
L’Association propose aussi des conférences, des débats, des Méditations, des concerts et des 
ateliers d’écriture s’articulant autour de la Loi d’Attraction.

Que l’énergie des mots choisis permette à votre chemin d’être plus doux, plus serein et que votre 
Légende Personnelle se réalise...

A très bientôt ! L’équipe de Vivre sa Légende

Coupon d’adhésion

Coupon à retourner à l’adresse suivante :

Nom : …………………………………Prénom :…………………………………………
Adresse……………………………………………………………………………………
…………………………………………………………………………………………….
Tél :……………………………………………/.....……………………………………….
Email :……………………………………………………………………………………...
Date : ………/ ………/……….

Vivre Sa Légende. 301 rue colonel Moll- 83 000 Toulon.
Tel : Dominique-Claire 06 99 00 82 19

Email : contact@dominique-claire-germain.com

Adhésion association : 20 €

Merci de fai
re 

passer ce j
ournal !

Préservons la nature
R e c y c l o n s  !
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